

## Freizeit- und Ausgetipps

---

# Familien gehen vor Weihnachten nach Visp

«vispweihnachten» wird dieses Jahr zum Familienevent. Kommen Sie zwischen dem 18. und 22. Dezember nach Visp und geniessen Sie einen Weihnachtseinkauf mit viel Unterhaltung und lustigen, unterhaltsamen und schönen Kinderanimationen.



Besonders Kinder werden am diesjährigen «vispweihnachten» ihre helle Freude haben. Kerzen ziehen und Lebkuchen zieren, Pizza backen und Fotos schiessen, sind an Weihnachtsmärkten schon zur Tradition geworden. Dank professionellen Partnern wird «vispweihnachten» 2013 ein märchenhaftes Erlebnis.

### Familienfreundliches Grächen

Schon seit Jahrzehnten hat sich Grächen national und international einen Namen als familienfreundlicher Ferienort gemacht. Eben diese Fähigkeiten und Erfahrungen können Sie auch an «vispweihnachten» erleben. Da gibt es die Märli- und Spielecke, Fotosessions mit Sisu und einen sensationellen Märchenzug, der auch Sie auf der Fahrt zwischen dem Bahnhof und dem Kaufplatz Visp in eine Märchenwelt entführt.

### Innovative Belalp

Die Belalp kann dieses Jahr mit einer neuen Gondelbahn auftrumpfen. An «vispweihnachten» können Sie sich gemütlich in eine neue Gondel setzen oder rassig mit den Tubingpneus die coole Rutschbahn runtersausen. Am Mittwochnachmittag, 18. Dezember, wird die Tubingbahn oberhalb des Visper Kaufplatzes eröffnet. Dazu gibt es eine Spendensammelaktion und musikalische Unterhaltung mit den «young 60's».